



COMUNIDAD HOMOSEXUAL ARGENTINA  
Asociación Civil

COMUNICADO DE PRENSA

La Comunidad Homosexual Argentina denuncia que siendo las dos horas del día de la fecha, el Presidente de la Asociación, Prof. Carlos Luis Jauregui, fue detenido por la División Moralidad de la Policía Federal, en circunstancias - en las que intervino ante un operativo injustificado llevado a cabo en un local bailable.

En ese momento el Presidente de la C.H.A., invitó a los concurrentes a la resistencia pacífica ante esa grave violación de las libertades individuales.

Los miembros de esta dependencia policial no sólo llevaron detenido al Presidente de la C.H.A., sino también a los que aplaudieron la convocatoria democrática.

La C.H.A. denuncia enérgicamente este acto inconstitucional por el que se privó ilegítimamente de la libertad a estos ciudadanos, y hace un llamado de atención a la opinión pública sobre la vigencia del aparato represivo.

Per la Comisión Directiva:

Héctor Osvaldo Pérez

Presecretario

Buenos Aires, 13 de Julio de 1985.-